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Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Quetlin Scaioni f. S. de Moura PM Guarujá 

Edvaldo Juvino dos Santos PM Itanhaém 

Raquel Auxiliadora Chini PM Praia Grande 

Rogério Plácido das Neves Sec. Est. Transportes Metropolitanos – EMTU 

Convidados:  

Marcos Silva Dantas PM Cubatão 

Edvaldo Juvino dos Santos PM Itanhaém 

Gerson Carvalho da Guia PM Itanhaém 

Claudemir Barros Carneiro PM Praia Grande 

Marcelo Afonso Prado PM Praia Grande 

Rui Lemos Smith PM Praia Grande 

Marcelo Afonso Prado PM Praia Grande 

Debora Blanco Bastos Dias PM Santos 

Luciane Beck PM Santos 

Raimundo Oliveira PM São Vicente 

Fernando José Bezerra PM São Vicente 

Augusto Muniz Campos AGEM 

Fernanda Faria Meneghello AGEM 

Igor Melo de Souza AGEM//Estagiário 

Luciana Freitas Lemos dos Santos AGEM/CONDESB 

Marcio A. A. Quedinho AGEM 

Renata A. F. Bernardino AGEM 

Sonia Maria Biziak AGEM 

Pauta divulgada em: 
31/07/2014 

Reunião iniciada às: 
10h15 

Término da Reunião às:  
11h45 

 

OBJETIVOS 

Item I – Apresentação pelos municípios da RMBS dos projetos do PAC mobilidade pelos municípios 
contemplados no financiamento federal; 
Item II – Informes Gerais  

 

REGISTROS 

 Ausências:  
Municípios: Bertioga, Mongaguá e Peruíbe e São Vicente.  
Estado: CPTM. Logística e Transportes, Esporte, Lazer e Juventude e Turismo. 
Justificativa de ausência: São Vicente 
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- Os trabalhos foram abertos pelo sr. Rogério Plácio Neves da EMTU; 

- Foram discutidos os seguintes aspectos:  

- Apresentação Projetos PAC 50 bi 

- Praia Grande: 

. PAC2 e Pac 50 bi; 

. Pac2 Praia Grande fica na parte central da RMBS; 

. Sistema de transporte coletivo; 

. Como será o projeto que tem aprovação do governo federal; 

. Será feita pavimentação das marginais da rodovia Padre Manoel da Nobrega´; 

. Pac 50 bi; 

. Propostas do projeto; 

. BRT; 

. Corredor no final do litoral sul; 

- Santos Debora e Luciane 

. Discussão de projetos dentro da ilha; 

. Tirar veículos das vias, transporte individual; 

. Manter a qualidade dos lugares; 

. Mobilidade dos corredores; 

. Criar um mini anel junto com o VLT; 

. Trabalho conjunto com São Vicente; 

. Prevendo o corredor para 20/30 anos; 

. Orçamento inicial é de 457milhões -  túnel Santos/São Vicente e túnel submerso para Guarujá; 

. Previsão de ciclovia no tunel Santos/São Vicente; 

. Teleférico nos morros; 

. Preocupação com a qualidade de vida, lei de uso; 

- São Vicente 

. Preocupacao problema de mobilidade e  com a perda de qualidadede vida dos habitantes; 

. Elogiou o governo do Estado; 

. Temeroso pensar no crescimento; 

. Transporte metropolitan – primeiro do mundo; 

. São Vicente – vans; 

. A Arq. Debora Blanco explicou que Santos e São Vicente farão um convênio e será feita uma 

licitação só para todo o Sistema – regime diferenciado de contratação – RDC; São Vicente não 
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terá mudanças de caixa, Santos sim; O recurso já está certo; 

. Decisão tomada dentro do Ministério que as obras fossem conjuntas; 

- Guarujá; 
. Inscreveram oito projetos mas não conseguiram aprovação de nenhum; 
. Verba para projeto de estudo de viabilidade de corredores – continuação do túnel – Vicente de 

Carvalho até Perequê; 
. Diferença de BRT e faixa exclusiva; 
. Segunda faixa mais larga para que passe ônibus e caminhões; 
. O BRT não cabe em alguns trechos. 
- Foi questionado muito a qualidade dos projetos pelo Ministérios; 
- Vai ser o primeiro RDC do Estado de São Paulo; 
- MIP – manifestação de interesse público; 
- PPP – legislação prevê várias modalidades; 
- Sem capacidade técnica para buscar recursos; 
- Não terá recursos para os planos; 
 Plano de Mobilidade Regional: 

- A Diretora Adjunta Técnica da AGEM informou que a elaboração do TR será em âmbito 

regional; 

- Não chegará a nível executivo; 

- Em primeiro instante funcional; 

- O tempo não vai bater; 

- Provavelmente o prazo será prorrogado devido ao período eleitoral; 

- Será feita apresentação no CONDESB para aprovação; 

- Plano de mobilidade – contagem – base um milhão; 

- Uso de recursos financeiros do FUNDO. 

 Não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião. 

 
Santos, 7 de agosto de 2014 

 
 
 

ROGÉRIO PLÁCIDO DAS NEVES 
Coordenação 

 
 
LUCIANA FREITAS LEMOS DOS SANTOS 
Secretária 


